

PERSONAJE |

María Elisa Quinteros

La nueva presidenta de la Convención

“Necesitaremos todo el apoyo para ofrecer una propuesta de una nueva Constitución que concrete las demandas históricas de los movimientos sociales”, dijo María Elisa Quinteros el miércoles, tras ser electa como presidenta de la Convención Constitucional. Pero su elección no fue nada sencillo. Para obtener los 78 votos necesarios para el cargo tuvieron que llevarse a cabo nada menos que nueve votaciones, en una sesión maratónica que representó un revés para el Frente Amplio y el Colectivo Socialista. Quinteros -de 40 años y odontóloga de la Universidad de Talca- es representante del colectivo Movimientos Sociales Constituyentes y su elección como constituyente fue su primera incursión en política. La sucesora de Elisa Loncón fue electa como independiente en la lista de la Asamblea Popular por la Dignidad, organización que agrupa a distintos movimientos sociales del Maule. Sobre el sistema político ha dicho que está a favor de un modelo semipresidencial y un Congreso bicameral asimétrico. “Cuenta conmigo”, señaló el presidente electo Gabriel Boric al felicitar a Quinteros.

